
Buona sera a tutti,
con la presente sono ad inviare questa interrogazione a risposta verbale per il consiglio in 
corso.

Titolo: partenza tariffa puntuale 

Premesso che in questi anni si è sempre dato come riferimento nelle varie commissioni e 
riunioni, come data per la partenza della tariffa puntuale l'anno 2021.
Preso atto che la tariffa puntuale prevede una ulteriore razionalizzazione dei prelievi, così 
come presentato da clara in commissione ambiente nel 2016.
Tenuto conto che, dove già presente la tariffa puntuale nel bacino non si è vista una 
riduzione di tariffa ma un aumento di costi a fronte della diminuzione del servizio.
Considerato che contestualmente alla partenza della tariffa puntuale, la tariffa dovrebbe 
aggravarsi del costo del singolo bidone del verde con un abbonamento annuale  in 
aggiunta alla tariffa di base di circa 50 euro per ogni bidone posseduto dai cittadini.
Non avendo avuto nessuna comunicazione in merito ed essendo prossima la fine 
dell'anno, se quanto sopra esposto corrisponde al vero, sono a richiedere se la tariffa 
puntuale ne comune di Cento partirà nel 2021.

Cordiali saluti
Consigliere Lega Nord 
Elisabetta Giberti
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